



Anulada la sanción a un conductor basada solo en un vídeo de redes sociales

<https://www.youtube.com/watch?v=zOszbJHmVE4>

Un **vídeo** colgado en una **red social** no vale como **prueba** de una **infracción de tráfico** si el hecho no ha sido presenciado por **ningún agente** y, además, el conductor denunciado no tiene **acceso al mismo**. Así lo ha estimado una sentencia dictada por el Juzgado de lo **Contencioso-Administrativo** Número 3 de **Santander**, que ha anulado una multa a un conductor basada exclusivamente en un vídeo publicado en una red social.

La magistrada que ha emitido el fallo resuelve así el **recurso** interpuesto por el conductor denunciado contra la resolución de la Jefatura Provincial de Tráfico por la que se le impone una **multa de 500 euros** y la **pérdida de seis puntos** del carnet de conducir.

Según se describe en la sentencia, la denuncia se produce ante la **violación** por parte del conductor del **artículo 3.1** del [Reglamento General de Circulación \(RGC\)](#). En concreto, por **conducir de forma temeraria** al realizar una maniobra de **adelantamiento a dos vehículos** y un **grupo de c**

...